

**Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus**

## Antrag

Grätzelinitiative Rudolfsheim-Fünfhaus

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich einer Grätzelinitiative in Rudolfsheim-Fünfhaus zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gem. §24 GO-BV folgenden Antrag:

**Die zuständige Magistratsdienststelle der Stadt Wien wird ersucht, die Grätzelinitiative, welche in Zusammenarbeit zwischen der Stadt Wien und der Wirtschaftsagentur Wien bereits in den Bezirken 2, 20, und 16 etabliert wurde, ebenfalls in Rudolfsheim-Fünfhaus zu etablieren und für den 15. Bezirk ein Budget zur Verfügung zu stellen. Als Grätzel wäre die Äußere Mariahilferstraße vorgesehen.**

.

### Begründung:

Die Grätzelinitiative in Wien dient zur Förderung und zur Attraktivierung von Wiener Grätzeln durch Investitionszuschüsse für Unternehmen. So es ist möglich, kleine Unternehmen und Unternehmen in Gründung zu unterstützen. Das Projekt Grätzelinitiative hat sich bereits laut verschiedenen Medienberichten in der Leopoldstadt, Brigittenau und Ottakring bewährt und konnte vielen Unternehmerinnen und Unternehmern unter die Arme greifen und gleichzeitig das Grätzel nachhaltig aufwerten. Da die geförderten Unternehmen vorzugsweise in einem straßenseitig liegenden Geschäftslokal in einer Erdgeschosszone angesiedelt sein sollen, möchten wir die Grätzelinitiative im speziellen auf der Äußere Mariahilferstraße etablieren, um hier insbesondere gegen die Leerstände vorzugehen.

BR Felix Ofner

BR Peter K. Estfeller  
Klubobmann